

Vermittlungsprogramm zum mexikanischen Totenfest „Día de Muertos“ 2024

Dienstag 08.10. – Freitag 18.10.2024

Das Museum am Rothenbaum bietet dieses Jahr wieder ein Programm für Schulklassen und Gruppen am Altar zum mexikanischen Totentag im Foyer des Museums an.

Auf ganz besondere Weise wird in Mexiko zu Allerheiligen am 1. November der „Día de Muertos“ gefeiert. An dem Tag kehren die Verstorbenen auf die Erde zurück, um ihre lebenden Verwandten und Freund:innen zu besuchen. Dieses symbolträchtige Fest mit seinem Ablauf, seinen Farben und Gerüchen, seiner Fröhlichkeit, sowie dem Brauch, Altäre für die Toten zu gestalten, hat seine Ursprünge in der vorspanischen Zeit, ist zugleich aber fester Bestandteil der Jahresfeierlichkeiten im modernen Mexiko.

Das Programm wird auf **Deutsch**, auf **Spanisch** oder **bilingual** durchgeführt. **Es eignet sich besonders für Spanischlernende**, zum Beispiel für Schulklassen und Erwachsenenengruppen.

Die Toten kommen! Ab 7. Kl. – 13. Kl., 12 – 99 Jahre, Führung 60 Minuten

Am mexikanischen Altar zum Totenfest im MARKK werfen wir einen Blick auf die Dinge, die dort aufgestellt sind. Welche Bedeutung haben sie? Wie sehen die Mexikaner:innen den Tod, warum feiern sie ihn einmal im Jahr und inwiefern spielt Quetzalcóatl, die gefiederte Schlange, eine Rolle?

¡Llegan los difuntos! Ab 4. – 13. Kl., 6 – 99 Jahre

Das **90-minütige** Veranstaltungsformat bietet zusätzlich einen Praxisteil für Spanisch-Klassen: eine Übung, die die wichtigsten Punkte zum „Día de los Muertos“ erfragt und das spanischsprachige Vokabular dazu festigt. Deutschgruppen können das Thema im Gespräch vertiefen.

Veranstaltungsort:

MARKK, Rothenbaumchaussee 64a, 20148 Hamburg am Altar des CIMA (Círculo Mexicano Alemán e. V.) im Foyer

Das Angebot ist ab sofort beim Museumdienst Hamburg buchbar.

Telefon: [040 428 131 0](tel:0404281310), E-Mail: info@museumsdienst-hamburg.de